
Ata 03/2022: Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte 

e dois às nove horas reuniram-se na sala de reuniões do 4º andar da prefeitura 

municipal de Medianeira os novos conselheiros do conselho municipal dos 

direitos da mulher para a posse do mandato 2022-2024. Cheile secretária 

executiva dos conselhos deu início ao cerimonial informando que os novos 

membros foram eleitos na I Plenária Municipal dos Direitos da Mulher, que 

aconteceu no dia 22 de Fevereiro de 2022 no período da manhã, no Centro de 

Convivência do Idoso – CCI informou ainda que o primeiro mandato deste 

conselho iniciou-se em 08/05/2016, instituído pela Lei nº 534/2016 de 

08/03/2022 não tendo novo processo eleitoral no ano de 2018 e este mandato 

perdurou até a data de hoje, pois, devido a pandemia do COVID 19 não foi 

possível realizar assembleias ou conferências de escolha do novo mandato, 

logo, nesse ano de 2022 a Lei nº 534/2016 passou por uma alteração através 

da Lei nº1002 de 04 de março de 2022 e foi realizada a eleição, portanto, esse 

mandato atual estará se encerrando na data de hoje com a posse da nova 

Gestão para o ano de 2022 a 2024. Informou também a nova composição do 

conselho que ficou a seguinte: conselheiros governamentais representando a 

secretaria de Assistência Social Patrícia Weizenmann da Silva (Titular) e 

Marisa Cerutti de Andrade (Suplente), representando a secretaria de Saúde 

Dayana Bombassaro (Titular) e Pamella Regina da Cruz Canton (Suplente), 

representando a secretaria de Educação e Cultura Loreni Moraes de 

Toni (Titular) e Carolina Telles Gentillini (Suplente), representando a secretaria 

de Desenvolvimento Econômico Simone de Mattos (Titular) e Márcia Hanzen 

(Suplente), representando a secretaria de Administração e Planejamento 

Edna Maria Julião (Titular) e Kathiere de Oliveira (Suplente). Os representantes 

não Governamentais são os seguintes: Representantes de clubes de serviços 

Neide Frassetto de Oliveira - Rotary Rio Alegria (Titular) e Salete de Marchi 

Bertoldi - Rotary Caminho do colono (Suplente), Representantes de 

organizações de Atendimento a pessoa idosa Andressa Rosa Izé – SEMEAR 

(Titular) e Bruna Patricia Santoro – CAIA (Suplente), Representantes de 

organizações de Atendimento a pessoa com deficiência Karina Fátima Pinzon – 

AMESFI (Titular) e Jamile Raduan – AMEDEF (Suplente), Representantes das 

organizações da Sociedade Civil prioritariamente ligadas a defesa e garantia de 

direitos das mulheres Roseli Turcatel Motter – YANTEN (Titular), Salete Zilio – 



YANTEN (Suplente), Rosenildo Moreira - Associação Medianeirense dos 

Portadores de Parkinson (Titular) e Luciana dos Santos Pereira - Associação 

dos Artesãos (Suplente). Após Cheile passou a palavra para o secretário de 

assistência social que parabenizou o mandato anterior pelo trabalho realizado e 

que mesmo durante a pandemia conseguiram fazer muitas ações. Disse ainda 

que o tema mulher é sempre um assunto de relevância e que quanto maior a 

visibilidade dada ao tema seja em qualquer âmbito mais se consegue prevenir 

tanto a violência quanto outros temas relevantes a mulher. Deu ainda as boas 

vindas aos novos conselheiros e informou que o prefeito e vice não se fizeram 

presentes na posse, pois estão em Curitiba desejou ainda um bom trabalho a 

todos. Após Cheile passou-se a palavra para a presidente do mandato que se 

encerra hoje Roseli Turcatel Motter que leu uma mensagem e disse que 

quando iniciou a gestão não estava como presidente que foi eleita quando a 

presidente Ana Paula por motivos pessoais precisou sair do conselho. Disse 

ainda que foram desenvolvidas as atividades dentro do possível e que cada 

novo conselheiro recebeu dentro da pasta uma retrospectiva das atividades 

que foram desenvolvidas pelo mandato anterior para que todos tenham 

conhecimento. Após foi iniciado a eleição da diretoria do conselho. Cheile 

informou que este ano a presidência e o 1º secretário são governamentais e o 

vice presidente e 2º secretário são não governamentais. Patricia colocou o 

nome a disposição para presidente e foi aprovado por todos, Roseli se colocou 

a disposição para a vice presidência e também foi aprovado por todos. Para 1º 

e 2º secretários ficou Simone e Andressa que também foram aprovadas por 

unanimidade. Referente ao calendário de reuniões bimestrais ficou definido 

para as reuniões acontecerem na última segunda feira do mês e quando 

necessário será chamado reuniões extraordinárias. Sem mais nada a constar 

encerrou-se a reunião e eu Gleici Maria Variza Borges encerro a presente ata 

que será assinada por mim e pelos demais presentes conforme a lista de 

presença em anexo. 




